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Zusammenfassung


Inhalatives Loxapin ist eine neue nicht-invasive Therapieoption zur Behandlung akuter Agitation bei Patienten mit Schizophrenie oder bipolaren Störungen. Zu dem Wirkstoff selbst liegen umfangreiche Wirksamkeits- und Verträglichkeitsdaten vor, da er international bereits seit vielen Jahren in der Behandlung psychotischer Störungen eingesetzt wird. Klinische Studiendaten zu der neuen inhalativen Darreichungsform von Loxapin zeigen in der Behandlung leichter bis mittelschwerer Agitation eine rasche Wirkung auf die akute Symptomatik. Der in klinischen Studien dokumentierte Wirkeintritt ist mit zehn Minuten sehr schnell. Das nachfolgende Review fasst die pharmakologischen und klinischen Studiendaten zu inhalativem Loxapin zusammen.
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Summary


Loxapine inhalation powder is a new non-invasive option for the treatment of acute agitated patients with schizophrenia or bipolar disorders. The drug itself and its efficacy and safety profile are internationally well known in treatment of psychotic disorders. Clinical studies with the new inhalative drug delivery of loxapine demonstrate a rapid and effective onset in the treatment of mild to moderate agitation. The onset of anti-agitation effect already after ten minutes, which was demonstrated in clinical studies, is very rapid. The following review summarizes pharmacological and clinical trials with loxapine inhalation powder.
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